

## **El Distrito Nacional se llena de magia esta navidad con actividades de la alcaldía para toda la familia**

Conciertos, tardes de juegos, presentaciones artísticas, tardes de cine y más harán que la ciudad brille con la magia de la navidad.

Santo Domingo, D.N.- Toda la familia capitalense estará disfrutando de la Magia de la Navidad con actividades diversas y sana recreación en parques de la ciudad desde este viernes 2 de diciembre con la apertura del calendario de eventos que da a conocer hoy la Alcaldía del Distrito Nacional (ADN).

A partir de hoy la ciudadanía sentirá la magia navideña del ADN en gran parte de los más de 120 parques recuperados y donde se han dispuesto actividades que van desde presentaciones artísticas, tardes de cine, de cuentos y de juegos, festivales infantiles, shows de magia, personajes navideños e infantiles y más.

Iniciando este viernes 2 de diciembre a las 6 de la tarde, en el Parque Pedro Livio, con animación navideña de parte de Bonchecitos. Seguido el sábado 3 de diciembre a las 11:00 en el Parque Iberoamérica con el Yo También Puedo Fest, y en la tarde en el Parque Rosa Duarte la visita de Santa Claus y personajes para fotografías, con refrigerio para los asistentes.

El domingo 4 de diciembre en el Parque Iberoamérica continúa Yo También Puedo Fest desde las 11am. A las 4pm en el Parque Cruz Jiminán habrá tarde de cuentos con la lectura: La Finca de Yolanda Borrás, más animación con duendes, personajes navideños y refrigerio.

El día 6 de diciembre a las 6:30pm se estará realizando la inauguración del Parque de Honduras con show de fantasía, personajes de Disney y los duendes ecológicos de Propagas.

Los días 9, 10 y 11 en el Pabellón de las Naciones se estará llevando a cabo el Kids Fest con presencia de los duendes ecológicos de Propagas.

El día 10 se realizará el IberoFitmas en el Parque Iberoamérica y una tarde de cine. Para el día 13 de diciembre estarán los duendes ecológicos en el Parque Coral y un show musical de perico ripiao a las 6:30pm.

En el Pabellón de las Naciones se realizarán más actividades desde el miércoles 14 iniciando con el encendido del árbol de Navidad de ADN y la presentación de Jandy Ventura y la animación de Albert Mena a las 6 de la tarde. A partir de esta fecha, se disfrutará también de una pista de patinaje sobre hielo, shows de magia y animaciones de muñecos de nieve, renos, villancicos y candy girl, actividades de reciclaje y área de comida hasta el día 30, a excepción de Noche Buena y Navidad que se celebran el 24 y 25 de diciembre.

En este monumento además, se estarán presentando el domingo 18 el artista Manny Cruz a las 6:30pm, el grupo Bonyé el martes 20 y el grupo folklórico de la alcaldía (Perico Ripiao) el jueves 29.

El día 15 en el Parque Villa Francisca habrá cuenta cuentos de Navidad, personajes, duendes ecológicos y refrigerio.

Los duendes ecológicos visitarán también al Parque Iberoamérica los días 16 y 17 junto a la presentación de Shows de Magia y el día 18 estarán en la Plaza Juan Barón.

El Parque Las Avenidas tendrá el miércoles 21 un Perico Ripiao y los duendes ecológicos. Estos últimos estarán también el Parque Camila junto a otros personajes el día 22.

Todas estas actividades que realizará la alcaldía para que los munícipes de la capital se diviertan en esta navidad, cuentan con el respaldo de Banreservas, Banco Popular, INDUBAN, Propagas, Banco BHD, Seguros Banreservas, Coca Cola, Claro, Dominicana de Seguros, y Mejía Arcalá.

**Domingo 04, diciembre 2022**  
**Dirección de Comunicaciones ADN**



## **ADN y Alianza de Ciudades Saludables anuncian programa de seguridad vial**

El esfuerzo es parte del programa Acelerador de Políticas de la prestigiosa Alianza de Ciudades Saludables.

Santo Domingo, Rep. Dom.- La Alcaldía del Distrito Nacional y la Alianza de Ciudades Saludables han anunciado el programa Acelerador de Políticas con el objetivo de disminuir el número de víctimas fatales por siniestros viales mediante la regulación de la velocidad en la ciudad y de abordar esta problemática como un tema de salud pública, que a la vez afecta el desarrollo social y sostenible planteados en la Estrategia Nacional de Desarrollo.

Según estudios, el país ocupa el segundo lugar de muertes por accidentes de tránsito en la región de Las Américas y el quinto a nivel mundial, mientras que el Distrito Nacional posee un promedio 163 fallecidos por accidentes de tránsito al año, estadística que lo coloca en el sexto municipio con mayor cantidad de este tipo de casos.

“Velocidad que Salva Vidas” es el mensaje central de este proyecto que reconoce los siniestros viales como un problema de salud pública. Tomando en cuenta las causas identificadas y siguiendo las recomendaciones de la OMS de que la gestión de la velocidad es fundamental para las mayorías de las estrategias que buscan prevenir los riesgos por colisión, con este programa, se reduciría sustancialmente la cantidad de muertes y lesionados ocasionados por accidentes de tránsito en el Distrito Nacional.

El Acelerador de Políticas, desarrollado por Vital Strategies, es un nuevo programa de la Alianza que apoya a 13 ciudades de la red a crear y adoptar políticas de salud pública sólidas, además de proporcionar herramientas para la formulación de políticas en el futuro. Los participantes reciben asistencia técnica a través de una serie de capacitaciones e intercambios colaborativos que se enfocan en la toma de decisiones basada en datos, la estrategia, la comunicación estratégica y la participación de las partes interesadas. El programa también integra recursos y experiencia de la OMS. Como resultado tenemos ciudades que están logrando avances significativos en la promoción de políticas que reducen las ENT o las lesiones, como las leyes antitabaco o la prohibición de la publicidad de bebidas azucaradas y comida chatarra.

Para lograr la disminución de accidentes viales en la ciudad capital de Santo Domingo, se concluyó tras las investigaciones que la política de intervención se basará en: “Modificar y garantizar el cumplimiento de los límites de velocidad de las avenidas del Distrito Nacional variando de 60 km/h a 50 km/h.”

Para garantizar dicho cumplimiento, el Concejo de Regidores del cabildo capitalino aprobará una ordenanza que estipule las normativas de lugar.

En ese sentido, una de las iniciativas que ha realizado el ayuntamiento, ha sido la aprobación de la Ordenanza No. 6/2020 sobre reducción de los límites de velocidad a 35 km/h de dos tramos del Malecón de Santo Domingo.

“A través del Acelerador de Políticas de la Alianza de Ciudades Saludables, los líderes locales están desarrollando políticas que abordan directamente las crisis de salud

pública de nuestro tiempo,” declaró Michael R. Bloomberg, fundador de Bloomberg LP y Bloomberg Philanthropies y Embajador Mundial de la OMS para las Enfermedades No Transmisibles y Traumatismos. “Millones de personas se beneficiarán de estas políticas y del valioso intercambio de experiencias entre las ciudades de la red de la Alianza.”

Las ENT y las lesiones son responsables de ocho de cada diez muertes en el mundo. Dado que más de la mitad de la población mundial vive en las ciudades, los líderes locales desempeñan un papel fundamental para contribuir a abordar estas crisis de salud pública. Desde 2017, las ciudades de la red de la Alianza de Ciudades Saludables han llevado a cabo intervenciones comprobadas y de alto impacto para reducir significativamente las ENT y las lesiones. El Acelerador de Políticas se apoya en estos esfuerzos, respaldando a un grupo selecto de ciudades comprometidas con la búsqueda de un enfoque político intensivo a nivel de población. El grupo actual de ciudades es el primero de la Alianza y, en 2023, se seleccionará un segundo grupo para el Acelerador de Políticas.

La Alianza de Ciudades Saludables es uno de los programas principales en el marco de la función de Michael Bloomberg como Embajador Mundial de la OMS para las enfermedades no transmisibles y traumatismos, cargo que ocupa desde el año 2016.

“Las ciudades son lugares donde la salud puede fomentarse o destruirse», dijo el Dr. Tedros Adhanom Ghebreyesus, Director General de la OMS. «La OMS se ha comprometido a apoyar a los alcaldes y otros líderes locales para proteger a las personas contra todas las amenazas a la salud, incluyendo las enfermedades no transmisibles y las lesiones. El Acelerador de Políticas está creando comunidades de práctica para promover lo que funciona mejor para la política de salud a nivel local.”

“La lucha contra las ENT y las lesiones requiere un gran cambio sistémico», señaló José Luis Castro, Presidente y CEO de Vital Strategies. «Me complace ver que la Alianza de Ciudades Saludables fomenta este enfoque en el desarrollo de políticas. Las ciudades son el motor de la salud pública, como se nos ha recordado una vez más durante la pandemia.”

Para obtener más información sobre la Alianza de Ciudades Saludables, visite:  
<https://cities4health.org>

#### Acerca de Distrito Nacional

El Distrito Nacional es una jurisdicción territorial especial donde se encuentra la capital de la República Dominicana y la sede del gobierno central.

#### Acerca de Alianza de Ciudades Saludables

La Alianza de Ciudades Saludables es una prestigiosa red mundial de 70 ciudades comprometidas a salvar vidas mediante la prevención de enfermedades no transmisibles (ENT) y lesiones. Con el apoyo de Bloomberg Philanthropies, en colaboración con la OMS y la organización de salud mundial Vital Strategies, la iniciativa permite que ciudades de todo el mundo lleven a cabo una intervención política o programática de gran impacto para reducir las ENT y las lesiones en sus comunidades. Para obtener más

información, visite <https://cities4health.org> o <https://partnershipforhealthycities.bloomberg.org/>

#### Acerca del Acelerador de Políticas

El Acelerador de Políticas, creado por Vital Strategies, es un proceso de desarrollo de políticas diseñado para los gobiernos que buscan un cambio sostenible en la salud pública. Los participantes adquieren conocimientos sobre la evaluación de un determinado problema de salud pública, la jurisdicción legal, la defensa estratégica y el liderazgo, entre otros, a través de una serie de capacitaciones y colaboraciones, y promueven las políticas hasta su implementación. Para obtener más información, visite <https://www.vitalstrategies.org/policy-accelerator/>

Para obtener más información sobre la Alianza de Ciudades Saludables, visite: <https://cities4health.org>

#### Taller para periodistas

Para dar a conocer estas informaciones la ADN y la Alianza de Ciudades saludables desarrollaron un taller para periodistas donde abordaron las principales problemáticas de seguridad vial, de la mano de la experta Natalia Lleras. Asistieron al mismo más de 30 periodistas de los principales medios de comunicación de la República Dominicana, quienes hicieron un intercambio de ideas con el Cabildo y la Alianza, así como José Caraballo, presidente del Concejo de Regidores y Ayanes Pérez, Secretario General del Ayuntamiento del Distrito Nacional.

**6 de Diciembre 2022**

**Dirección de Comunicaciones ADN**



## **ADN y BHD entregan renovado Parque Honduras, esperado por el barrio por más de 30 años**

Este parque es diseñado y creado completamente inclusivo.

Santo Domingo. – El Banco BHD y la Alcaldía del Distrito Nacional (ADN) dejaron inaugurado este miércoles 7 de diciembre de 2022 el Parque de Honduras, el cual ahora se convierte en un espacio de recreación para toda una comunidad que lo solicitaba desde hacía 30 años.

En un acto encabezado por la alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía y el presidente del Banco BHD, Luis Molina Achécar, se dieron a conocer las intervenciones que abarcan toda una temática inclusiva con múltiples rampas de accesibilidad, juegos inclusivos, áreas de picnic y canina, gazebo de reuniones, cancha con nuevos tableros, aceras y contenes, entre otros espacios.

Con 3,350 metros cuadrados de extensión, el Parque de Honduras construido con diseño inclusivo, es concebido con criterio de accesibilidad universal en el Distrito Nacional, acogiendo a toda una comunidad que se ha integra y señalización de todas las áreas; fueron sembradas diversas plantas formando jardineras en todo el parque y su entorno. Como medida de seguridad, el parque fue cercado con malla galvanizada perimetral.

Durante el acto, el ingeniero Luis Molina Achécar, presidente del Banco BHD dijo que “proyectos como este son una gran contribución para las familias, ya que aportan a la convivencia armónica de las personas, proporcionan espacios para construir nuevas historias de vida, nuevas memorias y experiencias, y algo muy importante, generan sentido de arraigo.

La alcaldesa Carolina Mejía señaló que más que una recuperación de espacio y trabajar, detrás de toda esta pasión y energía, hay una visión de parques para todos, este es un espacio ideal de una convivencia digna y de aquí podemos reeducar a la ciudadanía ya que desde este espacio podemos cumplir reglas. "Desde aquí le mostramos al país una forma de éxito para poder transformar la República Dominicana y no lo hacemos solo como autoridades sino con el apoyo de la comunidad y el sector privado, la responsabilidad de la sostenibilidad de este lugar es compartida" dijo Mejía.

Dijo que se debe cambiar la forma en la que los municipios se involucran con la ciudad, y para eso se necesita un mayor compromiso de los hombres y las mujeres que la conforman.

Exhortó a todos amar y cuidar la ciudad, a no abusar de los espacios y aprender a respetar lo que es de todos, a la vez agradeció al equipo del banco BHD LEÓN y de la Alcaldía del Distrito Nacional y de manera especial al exalcalde Fello Suberví, quien construyó este parque durante su gestión (1994-1998) "para nosotros es importante reconocer quienes hicieron este parque, el trabajo que se hace bien, permanece en el tiempo".

La alcaldesa concluyó su intervención diciendo "la felicidad de un niño se queda grabada en su corazón y desde aquí con el apoyo del Banco BHD , con la obra que Fello inició, con la obra que con mucho honor hemos dado continuidad, estamos dejando grabado en esos corazoncitos grandes recuerdos y yo tengo la ilusión que a ellos les acompañen como a mí el día de hoy, esos recuerdos de mi niñez".

Como parte del trabajo vital para la sostenibilidad de este y los más de 120 espacios recuperados en la ciudad, la ADN firma acuerdo de cogestión con una representación de la comunidad, en este caso el Parque Honduras contará con sus cogestores María Esperanza Yépez Bueno y Sención Yépez Almánzar quienes se encargarán de velar por el cumplimiento de las normas de convivencia y mantenimiento.

Karen Yépez, en representación de la comunidad de Honduras manifestó que este proyecto es un logro de todos los moradores, asimismo, agradeció al Banco BHD y la alcaldía. "Estamos muy orgullosos de que todos puedan disfrutar de este espacio tan bello" señaló Yépez.

En el acto estuvieron presentes Josefina Navarro, vicepresidenta sénior de Comunicación Corporativa y Responsabilidad Social y las funcionarias de la Alcaldía del Distrito Nacional, Yolanda de la Rosa, directora de Innovación y Proyectos Especiales y Aniana Vásquez Coordinadora de Cooperación Público Privada, regidores y directores de la institución.

A la inauguración también asistieron el exalcalde Fello Suberví, figura emblemática de este parque, Fellito Suberví director de la CAASD y el diputado Orlando Jorge Villegas.

**Dirección de Comunicaciones**  
**8 de diciembre, 2022**



## **Con alegría, música y magia en los parques la Alcaldía del DN le da la bienvenida a la Navidad**

Santo Domingo, D.N.- La Alcaldía del Distrito Nacional le dio la bienvenida a la ciudad este miércoles en el Pabellón de las Naciones con “Hay Magia en la Ciudad”.

El acto estuvo precedido por la alcaldesa de la capital, Carolina Mejía, quien expresó durante su intervención en el programa El Mismo Golpe, que se han recuperado 120 parques en la ciudad con una visión de convivencia que se puede extrapolar a todo el país “con esto estamos trabajando el Santo Domingo de mañana, la gente comenzó a revalorizar los espacios públicos después de la pandemia generada por la covid-19”.

Mejía también habló sobre la reconstrucción de aceras y contenes la cual se está realizando con una inversión de más de 600 millones de pesos junto al gobierno central. “Este año 2023 se trabajará la iluminación que va muy de la mano con el tema de seguridad, nosotros queremos una ciudad para todos, somos el primer ayuntamiento en tener un departamento para personas con discapacidad y hemos colocado en los parques juegos y herramientas que permiten la accesibilidad de todos y todas” dijo la alcaldesa.

El evento inicio con la cobertura del espacio de radio a la 5 de la tarde con la participación de la directora de Innovación y Proyecto, Yolanda De La Rosa, director administrativo del Concejo de Regidores, Raudy Vargas, así como Iraisa Nolasco e Irania Sacco como parte del equipo de parques, quienes dieron a conocer las actividades navideñas que se están realizando en los espacios recreativos de la capital.

El programa también contó con la presencia del presidente del Concejo de Regidores, José Caraballo quien habló de la función del mismo como fiscalizador y supervisor del trabajo que realiza la alcaldesa y las normativas que lo regula. De su parte Miller Ovalle asesor de aseo urbano, abordando el tema de aseo urbano de la capital.

De su parte, el Jefe de Bomberos de la capital, general Luis Frómeta Herasme, señaló la labor de protección de los parques y las clases preventivas de incendios y primeros auxilios a niños y adultos que se está haciendo en los distintos barrios en coordinación con las juntas de vecinos, escuelas y empresas.

Durante el evento, Carolina Mejía realizó el encendido del árbol de navidad junto a los niños presentes, el comunicador Jochy Santos y todo el equipo de El Mismo Golpe, pasando luego a hacer un recorrido en el Tren de Santa por todo el Pabellón de las Naciones.

Mejía invitó a todos y todas a disfrutar de las diferentes actividades que se realizaran en la ciudad y les exhortó a reflexionar para ser mejores personas “hemos traído ese espíritu navideño a nuestra ciudad para que todos disfrutemos de las actividades que tenemos desde hoy en el Pabellón de las Naciones, Hay Magia en la Ciudad y les deseo a todos un año 2023 de Amor, Paz y Armonía”.

Asimismo, agradeció a los colaboradores del ayuntamiento y a los patrocinadores Banco Popular, Banreservas, Banco BHD, Pinturas Popular, Dominicana de Seguros,

Claro, Seguros Pepin, Coca Cola, Seguros Banreservas, Mejía Arcalá, Propagas, Café Santo Domingo, por hacer posible este evento.

Hay Magia en la Ciudad estuvo animado por personajes como Santa y los Duendes Ecológicos, la presentación del show Fantástica Navidad de Bonchecitos, la música de Jandy Ventura y un espectáculo de fuegos artificiales.

Se destaca también la participación de los comunitarios, cogestores y presidentes de Juntas de Vecinos, quienes agradecieron a la alcaldesa Carolina Mejía por el trabajo que ha venido realizando en los barrios.

**Dirección de Comunicaciones**  
**Jueves 15 diciembre, 2022**



## **Alcaldesa Carolina Mejía entrega remozado parque en Los Jardines del Sur**

El Parque Alexandra Las Auroras ahora brinda un lugar de sano esparcimiento a toda una comunidad con sus renovados espacios.

Santo Domingo.- La comunidad de Los Jardines del Sur recibió hoy con regocijo el renovado Parque Alexandra Las Auroras que fue remozado por la Alcaldía del Distrito Nacional (ADN), brindándoles ahora un lugar de sano esparcimiento y diversión para toda la familia.

La alcaldesa Carolina Mejía encabezó el acto de inauguración donde los residentes recibieron en alegría este renovado espacio.

Altagracia Nina Perier, en representación de la comunidad, dio su agradecimiento a la Alcaldía del Distrito Nacional por haber intervenido este espacio por el que llevaban décadas solicitando su arreglo.

De su parte, la alcaldesa Carolina Mejía manifestó que “es una alegría celebrar el cierre del año en este parque que tanto tiempo pasó para que se pudiera culminar”.

“Este esfuerzo que nosotros hemos estado haciendo, que ya tenemos más de 125 espacios para la familia, para los niños y niñas, para los jóvenes y adultos mayores, no es una sencilla intervención de infraestructura, no es una fría construcción de aceras y contenes, no es un simple remozamiento; es una visión de cómo debemos manejarnos en la ciudad”, sostuvo Mejía.

Estos 800 metros cuadrados que abarca el Parque Alexandra Las Auroras fueron intervenidos de la siguiente manera: Demolición de aceras, contenes y caminos internos; Vaciado de aceras, contenes y caminos internos, con rampas para personas con discapacidad; Construcción de gazebo multiuso y oficinas con sus baños.

También la construcción de cancha deportiva; Remozamiento de área infantil; iluminación en general del parque y sus alrededores; Pintura de todo el parque y sus alrededores; Instalación de bancos y zafacones; Siembra de plantas de diferentes especies, creando jardineras para su embellecimiento; Identificación del parque; Remozamiento de todo el cierre con malla perimetral.

Estuvieron presentes en el acto miembros de las juntas de vecinos, comunitarios, directores y colaboradores del cabildo.

**Dirección de Comunicaciones ADN  
23 de diciembre, 2022**



## **Alcaldesa Carolina Mejía anuncia tercera versión de Plásticos por Juguetes este 8 de enero**

Santo Domingo, D. N.- La Alcaldía del Distrito Nacional (ADN) anuncia que vuelve por tercer año consecutivo este domingo 8 de enero con el evento Plásticos por Juguetes, el cual consiste en un intercambio de botellas plásticas por juguetes para festejar así el Día de los Santos Reyes.

Bajo el lema: ¡En esta navidad no botes tus botellas plásticas!, y cámbialas por un juguete; la alcaldía fortalecerá su campaña de reducción de los niveles de contaminación ambiental en la ciudad.

La base del intercambio es recolectar botellas plásticas, comprimirlas, dejarle su tapa y que estén limpias, para hacer el cambio por un boleto el domingo 8 de enero en el Palacio Municipal, donde el participante podrá adquirir un juguete de acuerdo a la cantidad de plásticos que lleve.

El horario será de 8:00 de la mañana a 4:00 de la tarde y los participantes podrán canjear un máximo de dos juguetes por cédula, que no podrán ser similares en su categoría, y el boleto indicará el tipo de juguete por el que puedes optar.

Importante resaltar que es preciso presentar la cédula de identidad que indique que la persona es residente del Distrito Nacional.

Con esta iniciativa, la Alcaldía del Distrito Nacional fomenta el reciclaje de plástico en colaboración con BanReservas, Banco Popular, Banco BHD, Seguros Banreservas, Café Santo Domingo, Dominicana de Seguros, Propagas, Coca Cola, Claro RD, Pepín Seguros, Mejía Arcalá, McDonalds RD, Caja de Agua y Banco Caribe. Se unen como forma de estimular a los residentes en la ciudad a cooperar con reducir el uso de plásticos, reciclar y reutilizar.

Para más información sobre la iniciativa Plásticos por Juguetes dirigirse a [www.adn.gob.do](http://www.adn.gob.do) y las redes sociales: @alcaldiaDN

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**25 de diciembre, 2022**



## **ADN realiza con éxito las asambleas del Presupuesto Participativo Municipal 2023**

Participaron los barrios de las tres circunscripciones para la concertación de obras prioritarias

Santo Domingo, D.N.- La Alcaldía del Distrito Nacional (ADN) informa que ha realizado de manera exitosa las asambleas para la consulta del Presupuesto Participativo Municipal 2023 (PPM) en los distintos sectores de las tres circunscripciones que conforman la ciudad.

Las asambleas están contenidas en los estatutos del Concejo Municipal contemplado en su capítulo III, artículo 236 sobre Presupuesto Participativo que “el sistema de Presupuesto Participativo Municipal (PPM), que tiene por objeto establecer los mecanismos de participación ciudadana en la discusión, elaboración y seguimiento del presupuesto del municipio, especialmente en lo concerniente al 40 por ciento de la transferencia que reciben los municipios del Presupuesto Nacional por la Ley”.

Estas consultas buscan fortalecer los procesos de autogestión local y asegurar la participación protagónica de las comunidades en la identificación y priorización de las ideas de proyectos.

El cabildo capitalino realizó este trabajo de la mano con los barrios a través de la Dirección de Desarrollo Comunitario y la Comisión de Presupuesto Participativo de los concejales presidida por la regidora Francisca Jáquez y que cuenta con la representación de los regidores Yovany Moya para la circunscripción 1, Francis Hernández para la circunscripción 2 y Yasser Domínguez de la circunscripción 3.

Desde el pasado jueves 27 de octubre se estuvieron realizando las asambleas iniciando en la circunscripción número 1 la cual estuvo compuesta por seis bloques.

En el bloque 1 fueron consultados los sectores Atala, Cacique y 30 de Mayo y en el bloque 2 el INVI Norte, Manresa, KM 11, San José, KM 7, Enriquillo y KM 8, en el Club Miramar.

En el bloque 3 se contempló a Matahambre en el Club Orlando Martínez. En tanto que el bloque 4, fue en los Praditos, Quisqueya y Los Platanitos en el Club Picapiedras. Los bloques 5 y 6 celebraron sus asambleas en el Club San Carlos los sectores San Carlos, Gazcue, Ciudad Universitaria y Don Bosco.

La circunscripción número 2 realizó sus consultas iniciando con el bloque 1 que corresponde a Ensanche La Fe y La Agustina en el Club La Agustina, seguido por el bloque 2 con La Agustinita, Cristo Rey, El Caliche y Puerto Isabela en el Club Los Cachorros.

Luego efectuaron sus consultas los bloques 3 y 4. El primero incluyó a Altos de Arroyo Hondo II, Perantuein y El Aguacate, en el Salón Comunitario Los Ramírez y el segundo, a Villa Marina, La 800 y La Esperanza de Los Ríos, en la Escuela Costa Rica.

El bloque 5 con Los Próceres en la cancha de Los Próceres y el 6 con el sector El Claret de Los Jardines en el Club que lleva el mismo nombre.

Mientras que en el bloque 7 fue consultado Los Peralejos, en la Escuela José Bordas Valdez y en el bloque 8 los barrios Los Girasoles y Palma Real, en la Funeraria Los Girasoles.

Para la circunscripción 3 las asambleas incluyeron un primer bloque con la participación del sector Capotillo en el Salón de actos del Hospital Doctor Moscoso Puello y el segundo a La Zurza celebrada en la funeraria del mismo sector.

A los bloques 3 y 4 le correspondieron los barrios 27 de Febrero en la Capilla Corazón de Jesús y Villas Agrícolas en el Club Los Pioneros. Mientras que al bloque 5 le tocó Villa María y al bloque 6 el Ensanche Luperón, ambas asambleas se llevaron a cabo en la Cooperativa del Servidor Municipal del Distrito Nacional.

Las consultas de los bloques 7, 8 y 9 estuvieron compuesta por Villa Consuelo en el Club Rafael Barías, Villa Juana en el Salón Escuela Mauricio Báez y Los Guandules en el Club Bomberitos.

Participaron en los bloques 10 y 11 La Ciénaga en el Salón Bomberitos y Las Cañitas en la escuela Las Cañitas.

El bloque 12 contempló el sector Simón Bolívar en Politécnico Nuestra Señora del Carmen y el bloque 13 al 24 de Abril en la escuela que lleva el nombre de dicho sector. Mientras que el bloque 14 corresponde a Guachupita en Escuela Rafael Solano y el bloque 15 Gualey en Agrocudegua.

Las consultas cerraron con los bloques 16 y 17 los cuales correspondieron a Mejoramiento Social realizada en el Club Bameso y Villa Francisca en la Iglesia Católica del sector.

Las obras más solicitadas fueron aceras y contenes, drenaje pluvial y cámaras de seguridad.

La Alcaldía del Distrito Nacional agradeció a todos los sectores, al liderazgo comunitario y organizaciones sociales por integrarse a esta jornada de asambleas mediante las cuales se lograrán trabajos de gran beneficio para la ciudad y que serán anunciados según sean realizados.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**viernes 30 diciembre, 2022**

